

「事業報告・決算」承認される
―常議員会・通常議員総会を開催―

6月3日に令和6年度第1回常議員会を、また6月25日に令和6年度通常議員総会を開催し、令和5年度事業報告・決算等について審議され、いずれも原案どおり承認決定されました。

釜谷会頭は「物価高・原材料高、急激な円安進行、賃上げ対応などについて各社対応に苦労されていると思う。経団連発表の大企業の賃上げ率は5.58%、対して日商調査の中小企業の賃上げ率は3.62%と格差は鮮明。今後、中小企業の採用活動は、より一層厳しさが増すことが心配される。当所としても、細やかな支援を継続しながら、中小企業と地域の振興・発展に取り組んでいきたい」と述べました。

また、欠員となった常議員の選任も行い、新たに以下のとおり選任されました。

- 【常議員】連 隆司
(株)三井住友銀行 加古川法人営業部
加古川法人営業部長
(任期) 令和6年6月25日
〜 令和7年10月31日

白熱ノ一投ごとに一喜一憂
―会員交流ボウリング大会を開催―

6月24日、ニッケパークボウルにおいて第16回会員交流ボウリング大会を開催し、30チーム118名の参加者による熱戦が繰り広げられました。

幅広い年代の参加者がチーム内の仲間と切磋琢磨しあい、大きな盛り上がりを見せました。



団体優勝 滝川工業(株)チームと山本副会頭(右端)

初参戦の事業所や常連の事業所が2ゲームで争った結果、チーム戦、個人戦とも前回入賞者のハンデをもとめせずブッチギリの優勝を飾りました。上位入賞者は次のとおりとなりました。(敬称略)

- 【団体の部】
▽優勝 滝川工業(株)
▽2位・3位 (有)原溶接工事
- 【個人の部】(カッコ内は事業所名)
▽優勝 岩迫翔(滝川工業(株))
▽2位 大塚勇輝(株花浄院)
▽3位 中村光子(逢坂鋳金塗装)

団体だより

青年部

自社発展の原動力

―6月研修例会を開催―

6月19日に「今の自社を見つめ、未来の自社を創造する」と題して6月研修例会を行いました。講師として(株)稲美乳販代表取締役船山英宣氏をお招きして、経営理念や経営指針の重要性についてご講演を賜りました。

このような講演は成功事例のお話が多く、参加者は「自分達にはできないかもしれない」という気持ちになることが多いかと思えます。しかし船山氏は過去の失敗談も赤裸々に話され、身近な存在に感じることができました。参加者全員が自分事として捉えられたため多くのものを吸収することができました。

特に印象的だったのは、会社の経営に関する情報を社員にオープンにしている点。その一点の曇りもない経営スタイルが社内での共感を生み、どんどん発展する原動力となっていることを感じました。今回学んだことを学びで終わらずにはなく、行動に移すことで自社発展に繋げていきたいと思えます。

(研修委員会 委員 東田春彦)

みとるの丘で笑顔と驚きを

―7月家族例会を開催―

7月15日、家族例会「Discover KAKOGAWA」をみとるフルーツパークにて開催しました。

日頃の青年部活動を支えてくださる家族や従業員の皆さまに感謝を伝え、地域の魅力に触れて楽しんでいただくため企画しました。

まずは、夏野菜収穫を子どもたち中心に体験してもらいました。その後、「パンブーフアム」サポートのもと約30メートルの巨大流しソーめん装置をみんなで完成させ、4.5キロ用意したソーめんがあつという間になくなるほどの人気でした。最後に自分でトッピングしたピザを焼いて食べる企画を、ピザをつくるのであう」にご協力いただいた実地しました。自分で収穫した野菜も使った焼きたてのピザに満足する姿がみとるの丘に広がりました。

事業を通して地域の団体と青年部の結びつきも感じてもらえたのではないかと思います。たくさん笑顔が溢れる事業となりました。(地域活性化委員会 委員長 佐藤正巳)

女性会

これが私の会社です

―事業所紹介を開催―

6月20日、第15回事業所紹介を開催し、会員2名による発表が行われました。

《KEIKOMAX 上田 圭子氏》



上田氏の熱い思いに引き込まれる

ケーキ作りの現場は、店頭には並ぶ華やかなケーキから女性の多い環境かと思っていました。原料の小麦粉や砂糖の3キロ単位の袋を担ぐ男性中心の職人の世界だそうです。上田さんは30年間ケーキ職人としてお菓子作りを取り組んでこられました。パンを作りたい、販売したいの思いから実家の洋菓子店を退職し、

「KEIKOMAX」を創業されました。そのお店は、店舗を持たず完全予約制でケーキやパンの販売を行っています。上田さんの発表からは、お菓子やパン作りへの熱い思いと、情熱を注いだケーキやパンをどうすればより多くのお客様に届けられるかを、今までの方法にとらわれず

に柔軟に考える姿勢が感じられ、お話に引き込まれました。

《株おちあい 落合 順子氏》

加古川市内に3店舗を展開し、化粧品、雑貨、美容関連機器、学生服の販売を行う「ふれあいの店 おちあい」の紹介です。

先日リニューアルオープンしたばかりのイオン店のオープンングセレモニーの様子を見せていただきました。新しく設けた韓国コスメコーナーが若い人達に人気があるそうです。

また、創業時より大切にしてきた「お客様に喜んでもらえる対応」の実現を目標に、シヨップコンセプトや接客スローガンを掲げ従業員を教育しサービスの質の向上を目指していると話されました。

今回発表されたお二人とも、それぞれ原点を大切にしながら、新たな挑戦もして事業の発展を考えておられる所は共通して素晴らしいと感じました。



落合氏のこだわりを感じる

(副会長 中尾るみ子)